

2021年9月1日
株式会社イシイフーズ

新型コロナウイルス感染症収束と四国営業所のルート配送再開について

この度は、新型コロナウイルス感染症の発生により、お客様並びに各関係先様、地域の皆様をはじめ、従業員等多くの皆様にご心配とご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

従業員の感染が判明した以降、所管保健所や関係機関のご指導、ご協力の下で感染拡大防止に努めてまいりました。その結果8月17日に最後の陽性者を確認してから2週間が経過し、新たな感染者が発生していないことから、弊社では安全確認がとれたこととし、配送業務を平常時の対応へ段階的に戻してまいります。

四国営業所のルート配送再開につきましては下記のとおり予定しております。

- 配送再開日 : 2021年9月2日(木曜日)より

今後もより一層の感染防止対策を講じながら、所管保健所をはじめ関係機関と連携し、お客様、各関係先様、従業員の安全確保を最優先に、社内外への感染拡大防止に向けて最大限努力して参る所存です。皆様方には多大なるご迷惑をお掛けしますことをお詫び申し上げますとともに、何卒ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。